



# communiqué

N<sup>o</sup>: 38  
No.:

Le 26 mars 1985

## VISITE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES EN URSS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il effectuera une visite en URSS du 30 mars au 7 avril. M. Clark se rendra dans des régions et des villes soviétiques où le Canada a des intérêts - sur les plans commercial, culturel ou humanitaire -, y compris la Sibérie et l'Ukraine.

Les entretiens entre le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et le ministre soviétique des Affaires étrangères, M. Gromyko, seront le point saillant de la visite. M. Clark s'est réjoui de la chaleur du message de bienvenue que lui a adressé M. Gromyko à la fin de la semaine dernière. Le Ministre a souligné l'importance qu'il attache à la visite, car celle-ci pourrait contribuer à faire avancer le dossier Est-Ouest et les relations bilatérales.

M. Clark a fait remarquer qu'il s'agit là de la première visite en Union soviétique d'un secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada depuis 1973. Il a poursuivi en disant que l'ordre du jour couvrira un éventail de sujets et que, partant, il sera inévitablement discuté des approches que le Canada et l'Union soviétique - chacun avec un nouveau chef à leur tête - comptent prendre sur des questions importantes.

La délégation gouvernementale dirigée par M. Clark comprendra sept parlementaires. D'après le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, ces personnes se verront confier, après la visite, des tâches particulières dans leurs sphères de compétence et d'intérêt respectives. M. Clark a précisé que son choix s'était fondé sur l'expérience et les responsabilités des parlementaires, compte étant tenu du programme que le gouvernement soviétique avait organisé à l'intention de la délégation. La participation des parlementaires procède du désir de M. Clark de stimuler les relations canado-soviétiques dans tous les domaines possibles.